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Membres Cts

BOURGOIS Bernard P

CHOTEAU Charles P
DELECOUR Alain P
DELECOUR Geneviève P
DOS SANTOS Miguel P
HALLENDER Sylvie P
HAUTIER Jean-Paul P

   HAUTIER Martine P

HUDE Jean-Jacques E
KACZMAREK Grégory P
KOKOT Allain DA
KRZYZANOWSKI Sylvain P
LAGACHE Stéphane E
MOREL Christophe P P

PICARD Hélène P
PICARD Stephan P
POLVECHE Nathalie P
THOMAS Jérôme P
TAILLIEZ Sylviane P
VICHERY Laurent P P

ZIMMIAK Joseph P

Taux d'assiduité : 95%

Taux moyen annuel 66%

P : présent   C : compensation   E : absent excusé        Cts : conjoints      

DA : dispense d'assiduité
 

Invitées : Cathy, Audrey, 

Odile 

Secrétaire, Rédacteur : 

Jean-Paul 

 

 

AGENDA A VENIR 
 
 

Lundi 2 décembre 
Assemblée générale 

(Rapport moral, quitus) 
 

Mercredi 4 décembre 
Commission Vintage 

 
Lundi 9 décembre 

Repas de Noël 
(Avec une délégation du 

RC Braine le Château) 

RELEVE DE CONCLUSIONS ET DECISIONS 
 
ACCUEIL par Grégory qui remercie l’ensemble des présents. 

PROTOCOLE 
Anniversaire : Nathalie le 28 novembre. Christophe accueille nos invitées. 
Christophe détaille une information à propos des « liens entre le Rotary, l’Unesco et la Communauté 
européenne ». Une conférence a été donnée ce lundi 25 novembre à la Faculté Catholique de Lille par des 
représentants du Rotary International auprès des institutions citées (UNESCO, OCDE, CE). Les profits de 
cette conférence s’inscrivent dans les liens entre la France et le Liban, puisque l’objectif est de donner à 
des étudiants francophones de L’Université de Batroun au Liban, la possibilité de venir étudier à 
L’université Catholique de Lille.  
Plus de détails : https://www.rotaryd1520.org/fr/activities/news/4860/liens-entre-le-rotary-
international-lunesco-et-lunion-europeenne 
 
INTERVENTION DE SYLVAIN : Les effectifs 
En préalable Sylvain précise qu’il a suivi la première partie de l’IRL qu’il a bien apprécié. Un des thèmes 
concernaient les effectifs et il nous propose de revenir sur ce sujet important, avec proposition d’une 
stratégie et création d’une commission. 
Points notables : Chaque année, le Rotary perd des membres ! Comment garder des membres, comment 
capter d’autres membres.  
En premier lieu se pose le sujet de l’image du Rotary et des Rotariens (sens général). La devise Rotary est 
« Servir d’abord », chacun pouvant l’appliquer selon ses capacités et sa sensibilité. 
Ensuite : comment renforcer les liens dans le Club. Avancer dans les actions ensemble. La notion de 
Feedback (sans langue de bois) est importante pour comprendre et améliorer.  

• Concept 1 : Abandonner la soirée classique de type 1+1 avec présentation académique du 
Rotary : les résultats sont généralement médiocres. 

• Concept 2 : inviter des prospects à l’occasion d’un évènement, comme une conférence au 
thème attrayant et suffisamment large. A cette occasion, susciter l’envie de venir nous rejoindre 
notamment en s’intéressant à eux, leur parcours …. 

• Création d’une commission de réflexion : A la demande de Grégory, Sylvain sollicite des 
volontaires : Jean-Paul, Laurent, Nathalie, Charly, Sylvie, Sylviane … 

 
CONFERENCE DE MARTINE (Présentation jointe en PDF) 
Connaissez-vous le métier d’infirmière ? Martine propose trois parties pour cette conférence : 
1/Généralités sur la profession, 2/Mon parcours d’infirmière, 3/Evolution de la profession (IPA). 
1/Historiquement, ce métier était dévolu aux Religieuses. La première guerre mondiale a contribué à 
l’émergence de cette profession.  
Martine explique la situation de l’infirmière au sein de l’équipe soignante (médecins, aides-soignant(e)s). 
2/Martine décrit son propre parcours : les urgences au CHRU de Lille qui, pour elle, ont été une phase 
d’un véritable apprentissage, puis le service de gynécologie sociale (IVG) avec un rôle social accru, un 
passage en laboratoire, puis une prise de responsabilité notable à la bande des tissus humains (service 
d’Anatomie Pathologie). 
3/ Enfin elle présente les évolutions autour du métier, à savoir la création du Diplôme d’Infirmier(e) en 
Pratique Avancée (IPA). De manière simple cette nouvelle qualification est une forme de délégation de 
compétences alors réservées aux médecins.  
L’ensemble du Club remercie Martine pour son exposé et s’ensuivent beaucoup d’échanges 
particulièrement passionnés. Notamment, une intervention de Stéphan (notre médecin) qui apporte des 
éléments très constructifs complétant le discours de Martine : une évolution du métier de médecin 
(davantage une profession salariée qu’une profession libérale), l’intérêt effectif de l’IPA dans des 
situations de soins et de suivis ne nécessitant pas systématiquement des compétences de médecin (ex : 
suivi de diabétiques). Il est réservé sur le rôle de la télémédecine, il pense qu’une solution aux 
désengorgements des urgences est probablement la création de plateformes de régulation.  

TOUR DE TABLE 
Geneviève rappelle la soirée Vintage du 
18 janvier 2020 et l’accord de la 
subvention de District. 
Sylviane rappelle la soirée Alzheimer le 
24 janvier 2020. 
Bernard a préparé affiches et flyers pour 
2020 et attend validation de la part de 
l’animateur.  
Sylvie demande aux participants à la visite 
du Louvre d’arriver à 10h45 dimanche 1er 
décembre.  
Charly participera à la soirée Beaujolais à 
Carvin le mercredi 27 novembre. 
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